



Hohe Auszeichnung für das Projekt «Sidney Bechet en Suisse/in Switzerland»

Am 19. Januar wurde die United Music Foundation für ihr Projekt «Sidney Bechet en Suisse/in Switzerland» von der Académie du Jazz in Paris ausgezeichnet. Der Preis für die beste Wiederveröffentlichung 2014 wurde durch François Lacharme, Präsident der Académie du Jazz, überreicht. In Form von vier CDs sowie einem Kunstbuch mit 250 Fotos und 140 Dokumenten unterstreicht das Projekt über Sidney Bechet die enge Beziehung der Jazzlegende zur Schweiz. Die CDs vereinen aufgenommene Konzerte aus verschiedenen Lokalen und sogar aus einer Wohnung in Genf, Lau-

sanne, Zürich, Sion sowie verschiedene Interviews und Bonusaufnahmen. Die Akademie hat mit diesem Preis zum ersten Mal seit ihrer Gründung eine Initiative aus der Schweiz geehrt. Das Projekt erhielt bereits am 27. Oktober 2014 den Prix Memoria von der UNESCO-Kommission der Schweiz.

www.unitedmusic.ch

Die CD-Box ist erhältlich bei www.jazztime.com
Bestellnummer: 46694
Preis CHF 179